
千葉県税政連

葛飾八幡宮随神門（市川市）　大内 晴美会員

新　年　号新　年　号

第82号
令和7年1月1日
題　字／ 井桁和夫顧問

－新年のあいさつ－
－国会陳情報告－

千 葉 県 税 理 士 政 治 連 盟
〒260－0024 千 葉 市 中 央 区 中 央 港 1－16－12
電　話 043－243－1526　　 FAX 043－243－1553
Ｅメールアドレス 　i n f o @ c h i b a z e i s e i . j p
ＵＲＬ  h t t p s : / / c h i b a z e i s e i . j p /
本誌は 、ホームページでもご覧いただけます。
発行人／会長 美保哲夫
編集人／広報委員長 大内晴美



− 2 −

千葉県税政連
令和7年1月1日（第82号）

　新年あけましておめでと
うございます。
　会員の皆様には健や
かに新春をお迎えのこと
とお慶び申し上げます。
　昨年は、7月から8月に
かけ早期陳情を行い、ま

た令和6年9月25日、国会陳情として124名の会員出
席により国会議員会館での一斉陳情を行い、令和7
年度税制改正要望をしっかりと議員に伝えました。当
日参加していただいた会員の皆様には心より感謝申
し上げます。日本税理士政治連盟の目的は、「日本
税理士会連合会の方針に添い、税理士の社会的、
経済的地位の向上を図るとともに、納税者のための
税理士制度及び租税制度並びに税務行政を確立
するため、必要な政治活動を行うことを目的とする。」
とあり、日本税理士会連合会に与えられている「建議
権」を具現化するための政治活動を行っています。

「税と政治とは一体」と言います。税理士会の要望
実現のためには政治の力が不可欠となります。本来
税理士会が行うべき活動ですが、税理士会が特別
法人であるが故に税政連が結成され、税政連によっ
て政治活動が行われています。その政治活動の結
果はすべて納税者が享受し、税理士の社会的な地
位の向上という形で会員に還元されます。
　ただ、残念なことに首都圏において税理士政治連
盟の加入割合が減少し組織率が低迷しています。
千葉県税理士政治連盟もご多分に洩れず組織率
向上に苦戦を強いられている状況にあります。
　多くの税理士会員から、昨年の定額減税は効果
が無い。インボイス制度は複雑すぎて経理処理が大
変だと言う声を聞きます。
　インボイス制度導入の廃止等を国会議員の先生
方にお願い行った際に、与党の議員からの回答で、

制度を廃止することは出来ないけれど導入の延期を
することは出来るかも知れないと言われたことがありま
した。また約20年前にも特殊支配同族会社の役員
給与の損金不算入の廃止を求めたときにも、同じよう
な回答をいただいたことがありました。廃止は出来な
いが適用要件の緩和をすることは出来るとのことで
した。結果は、政権が交代したことによって特殊支配
同族会社の役員給与の損金不算入の規定が廃止
になりました。
　昨年の衆議院選挙において与野党の勢力図に
大きな変化がありました。私達の活動方法も変えなけ
ればならないと思います。
　税制議論の方向性を決める最高幹部と呼ばれる
自民党税調インナーには、千葉県選出の齋藤健議
員と小林鷹之議員が就任しました。
　そして今、自民党税制調査会では、2025年度税
制改正に向け、「年収103万円の壁」の是正を含む
議論が始まりました。
　税理士にとっても、納税者にとっても重要な問題で
すので、これからの議論を注目していかなければなり
ませんが、本年は、税理士政治連盟の活動が重要
な意味を持つと思います。
　具体的には、後援会を通しての活動になりますが、
しっかりと国会議員の先生方をご支援し、我々の要
望を聞き届けていただくことになります。本連盟には
23の「税理士による国会議員等の後援会」がありま
す。殆どの支部に後援会が有りますので、後援会活
動に参加されては如何でしょうか。事務所発展の一
助にもなります。
　本年も本連盟の活動に一層のご理解とご協力を
お願い申し上げます。本年が会員皆様にとって素晴
らしい一年となりますよう、心よりお祈り申し上げ、年頭
のご挨拶といたします。

新年を迎えて
千葉県税理士政治連盟 会長　美保　哲夫

会長挨拶
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後援会のある国会議員等に新年の挨拶をいただきました

議員等新年挨拶

　新年明けましておめでとうございます。
　千葉県税理士政治連盟の皆様におかれましては、日々、納税者の代弁者としてあるべき税制の姿を御提言
頂くとともに、地域社会において様々役割を果たして頂いておりますことに厚く御礼申し上げます。
　皆様の御指導・御助力を頂き、インボイス制度については、開始後初めての確定申告も順調に提出される
等、その定着が進んでいると承知しています。また、昨年6月から実施している定額減税についても、短い準備
期間の中での対応にも関わらず、税理士の先生方にも多大なるご協力をいただいたことに改めて敬意を表しま
す。
　さらに、令和5年度税制改正にて電子帳簿等保存制度の見直しが決定され、昨年1月1日より施行されている

ところですが、制度の円滑な移行にあたりましても、税理士の先生方には多大な御尽力をいただいております。今後とも優良な電子帳
簿の普及・一般化をはじめとした事業者のデジタル化促進に向けた取り組みについて、お力添えを賜りますようお願い申し上げます。
　引き続きのご指導・ご尽力をお願いいたしますとともに、皆様の御健勝と御多幸を心からお祈り申し上げ、新年の御挨拶とさせて頂き
ます。

衆議院議員　松野　博一　（自由民主党　千葉3区）

議員等新年挨拶

　新年あけましておめでとうございます。千葉県の税理士の先生方には日頃より大変お世話になっております。ま
た、昨年10月の衆議院選挙におきましても、皆さまのご支援を頂き、8回目の当選を果たすことができました。ありが
とうございました。
　税制は、言うまでもなく民主主義の基盤であり、社会の合意形成が何より肝要です。一昨年10月に拙速に開始
されたインボイス制度ですが、免税事業者が取引過程から排除されたり、廃業を迫られたりする等の事例が未だ
に後を絶たず、現場の混乱が続いています。従前の「区分記載請求書等保存方式」でも適正課税は十分可能
であることから、一旦立ち止まり廃止を検討すべきです。

　また、「失われた30年」とも言われる長期の低迷状況を打開し、日本経済に活力を取り戻す上で、税制が果たすべき役割は大きく、
与野党の議席が伯仲した今こそ、我が国の税制はどうあるべきか骨太の議論が何より求められています。
　最後に、納税者の現場の状況をよく承知している税理士の皆さまと今後とも連携させていただき、あるべき税制を国政に反映できる
よう頑張ってまいりますので、今後ともご指導ご協力をよろしくお願い申し上げ、新年のあいさつとさせていただきます。

衆議院議員　田嶋　要　（立憲民主党　千葉1区）

　新年あけましておめでとうございます。税政連の先生方には旧年中もご指導賜りましたことに心から感謝申し上
げます。
　さて、日本経済をデフレから完全に脱却させるためには、足元の物価高に負けないだけの賃上げを確実なもの
とすることが必須です。特に、多くの雇用の受け皿となる中小企業については、価格転嫁が徹底されているとは
言えず、持続的な賃上げが困難な状況にある企業が少なくありません。下請法の改正を通じて価格転嫁を徹底
させることは、総裁選・総選挙を通じて訴えたことでもあり、尽力してまいります。
　また、賃上げは本来国が要請すべきものではなく、企業自身の経営判断により行うものです。そのためには、企

業の収益を増やす必要があります。国・自治体・企業が連携し、国益にかなう投資を積極的に行うことが必要です。
　税制については、この度、自民党の税制調査会のインナーメンバーとなりましたので、社会の要請に応え得る税制のあり方を追求し、
構築してまいります。また、政策を進めていく上で根幹にあるべきは政治への信頼です。この度、自民党の政治資金問題を契機に、失
われた信頼を回復すべく尽力してまいります。
　本年が皆様にとりまして素晴らしい年となりますよう祈念いたします。

衆議院議員　小林　鷹之　（自由民主党　千葉2区）
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謹賀新年
　千葉県の税理士政治連盟の税理士の先生方には、日頃より大変お世話になっております。本年もどうぞよろしくお
願いいたします。
　昨年に行われました衆議院選挙において、6回目の当選を果たすことが出来ました。常日頃から多大なるご支援
を賜り誠に感謝申し上げます。
　昨年は、急激な円安と物価高に伴い、エネルギー価格の上昇だけではなく、食料品をはじめとした様 な々必需品
の価格上昇が、私たち国民の生活を圧迫しています。また、円安による原材料高は価格転嫁を困難とし、中小企業

の経営も圧迫しておりますし、消費税のインボイス方式が導入されたことにより、経理事務の負担が増えていると聞いております。中小事業
者の実務を踏まえた柔軟な運用を行うことや、税制をできるだけ簡素化することなど、抜本的な見直しが必要ではないでしょうか。貴税政
連が要望されている消費税の非課税取引の範囲を見直すことや、所得税の基礎的な人的控除の引き上げなどにより、家計の負担を軽
くすることも前向きに取り組むべきだと考えます。
　先生方には、いつも貴重なご意見やご提言をいただき感謝いたします。私も貴連盟の要望をはじめ、政策の実現に尽力してまいります。

衆議院議員　奥野　総一郎　（立憲民主党　千葉9区）

　新年あけましておめでとうございます。旧年中も千葉県税理士政治連盟の皆様、「税理士による本庄さとし後
援会」の皆様には大変お世話になりました。お陰様で2期目の当選を果たすことができました。引き続き、よろしくお
願い申し上げます。
　振り返ると、昨年も税をめぐる議論が白熱しました。とりわけ岸田政権で実施された定額減税、そして、衆院選と
その後の税制改正では「103万円の壁」が注目を集めました。改めて税に対する国民の皆様の関心の高さを実
感しています。
　私も衆院選では、「物価高に負けない強い経済」を前面に掲げました。経済成長を実現して企業収益を上げ、

働く人たちの賃上げにつなげていくという王道の経済政策と同時に、当面の物価高に対応するために、「手取りを増やす」政策も必要
と訴えました。また消費税についても、安易な減税よりも、複数税率の解消と給付付き税額控除の導入により、逆進性対策、低所得者
対策を取るべきと主張しました。
　衆院選の結果、少数与党となり、与野党伯仲、緊張感ある国会となりました。私も予算委員会や党税調などの場で、積極的に税制
論議に取り組んで参ります。税政連、後援会の皆様のご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

衆議院議員　本庄　知史　（立憲民主党　千葉8区）

　新年明けましておめでとうございます。
　昨年10月に行われました総選挙におきましては、千葉県税理士政治連盟の会員の皆様には大変お世話にな
りました。心より御礼申し上げます。
　総選挙の結果は、自民党、公明党の連立与党が過半数割れする事態となり、一部野党の協力なくしては法案
が一本も通らない事態となりました。これからの政権運営は大変な困難を伴いますが、日本の国益のため、また、
自民党の信頼回復のため、精一杯汗をかいてまいる所存です。
　いうまでもなく、税制の原則は「公平」、「中立」、「簡素」であります。私は、昨年10月に経済産業大臣を退任

後、現在は、再び自民党の税制調査会副会長を拝命しておりますが、今回は税調のインナーとして、より税制に強く関与できるようになり
ました。今後の税制改正の議論においては、この三原則を逸脱することのないように努めてまいります。
　日本経済の潮目が、約30年ぶりに変わる兆しを見せております。この変化を安定軌道に乗せるためには、日本の産業を支えている中
小企業の活躍が不可欠であります。その中小企業のサポートをしてくださる税政連の会員の方々が今年一年、益 ご々発展されますこ
とをご祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

衆議院議員　齋藤　健　（自由民主党　千葉7区）

議員等新年挨拶

　明けましておめでとうございます。千葉県税理士政治連盟の先生方には、昨年も又大変お世話になりました。
心から厚く御礼申し上げます。
　さて、いつも申し上げることですが、税政連のご要望は、自身の利得や便益を求めるものではなく、「納税者のた
め」という姿勢で貫かれており、かつ、納税者に接している専門家の立場からの税務行政に対する提言というこ
とですから、きわめて納得できる、合理的な要望ばかりと感じます。それでありながら、なかなかご要望に沿えず、
心苦しく感じることも少なくありません。
　今後とも、地元の税政連の先生方との意見交換などを通じて、皆様の思いを的確に受け止め、ご提言、ご要

望の実現に向けて粘り強く努力を続けて参りたいと思います。
   なお、昨年10月に総選挙が行われましたが、我が自民党には、厳しい審判が下りました。国民の皆様の我が党に対する信頼を再び
取り戻すべく、私もしっかりと役割を果してまいりたいと思います。
　本年も、ご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げますと共に、千葉県税理士政治連盟の一層のご発展を祈念しております。

衆議院議員　森　英介　（自由民主党　千葉11区）
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議員等新年挨拶

　新年明けましておめでとうございます。
　昨年は、立憲民主党代表選挙、衆議院議員総選挙と選挙が続きました。千葉県税理士政治連盟の皆様に
は多大なるご支援を賜り、誠にありがとうございました。
　自民党の裏金疑惑事件によって地に堕ちた政治に対する信頼を回復し、日本を立て直す先頭に立つ覚悟を
もって党代表選に立候補を決意し、その後間を置かずに突入した総選挙においては、石破首相の変節、党利
党略による裏金隠し解散を厳しく追及しました。お陰様で、私も当選を飾ることができ、また党全体も躍進を遂げる
ことができました。重ねて御礼申し上げます。

　与野党伯仲という結果となりましたが、腐敗した自民党は残ったままです。派閥による政治資金パーティーを原資とする自民党の裏
金システムは、腐敗、不正、不公正、非能率を内在し、「失われた30年」の主因ではないでしょうか。日本が再び繫栄するためにも、政権
交代によってこの腐敗した政治を打破しなければならないのです。
　引き続き「政権交代こそ最大の政治改革」という認識の下、緊張感のある政治を通して国民の期待に応えられるよう全力を尽くして
いく決意です。
　本年も何卒ご支援の程よろしくお願い申し上げます。

衆議院議員　野田　佳彦　（立憲民主党　千葉14区）

　新年、明けましておめでとうございます。
　千葉県税理士政治連盟の皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。
事業者からの良き相談相手として、また、納税者への税務支援や子どもたちへの租税教室の開催など、納税義
務の適正な実現のため積極的に取り組まれ、地域社会において重要な役割を果たしていただいておりますこと
に深甚なる敬意を表する次第です。
　昨年は第50回衆議院議員選挙において、皆様からの心温まるご支援により、地元千葉県第12区の代表とし
て選出していただきました。皆様から託されたご期待に応えるべく本年も全力で活動して参ります。

　物価対策をはじめ、人口減少や少子高齢化等の社会的な課題を抱える中、皆様との連携を強固に、引き続き、日本経済における成
長と分配の好循環が力強く回っていく経済の実現を目指していく覚悟です。何卒、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。
　結びに、千葉県税理士政治連盟の益々のご発展と、会員皆様のご健勝・ご多幸、本年も皆様にとりまして希望に満ちた素晴らしい
年となりますようご祈念申し上げ、新年の挨拶とします。

衆議院議員　浜田　靖一　（自由民主党　千葉12区）

　明けましておめでとうございます。
　日頃から、国民に信頼される税理士制度構築に向け尽力されている皆様に深く敬意を表します。
　昨年10月27日に実施された衆議員選挙では、税理士政治連盟の皆様の力強いご支援を賜り、誠に有難く厚
く御礼を申し上げます。
　小選挙区では、一歩及びませんでしたが、お陰様で比例区にて4度目の当選を果たすことができました。
　さて、衆議院で与党過半数割れになったことで、国会の風景ががらりと変わったと思います。これまで法案や予
算案の国会での審議は緊張感を欠き、最後は与党の圧倒的な数の力で押し切られるのが常でした。それが野

党の協力が得られないと一本たりとも法案は成立しません。国民注視の国会の場で熟議を重ねて合意をはかるというまさに議会制民
主主義の原点に立ち返ったと言えます。わが立憲民主党は国民各層の声をしっかりとすくい上げ、国民生活が豊かになる政策を与
党に突きつけ、その実現を迫って参りたいと存じます。
　本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

衆議院議員　谷田川　元　（立憲民主党　南関東比例）

参議院議員　長浜　博行　（全県区）
　令和7年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
　千葉県税理士政治連盟の美保会長をはじめ役員の皆様、税理士の先生方には日頃よりご支援・ご鞭撻を
賜り厚く御礼申し上げます。また、国民の最も身近で頼れるパートナーとしてご貢献いただいておりますことに深
く敬意と感謝を申し上げます。
　さて、昨年を振り返りますと、能登半島におきましては新年早々の地震災害に続き豪雨被害と悲しい出来事
が続きました。お亡くなりになられました方々にお悔やみ申し上げますとともに、被災されました皆様には、一刻も
早い復旧が進みますように私も尽力いたします。
　経済に目を向けますと訪日外国人はコロナ禍以前の状況に戻ってきました。観光は、日本の力強い経済を取

り戻すための極めて重要な成長分野です。地域経済の活性化、雇用機会の増大などにつなげていくことが重要です。税理士の先生
方には、新型コロナ禍で傷ついた中小企業に寄り添い、適正な税務申告に引き続きのご尽力を宜しくお願いいたします。いま、日本が
直面している内外の諸課題を考えれば、与野党が協力して課題を一つずつ解決していくことが必要です。政治の使命は難局を乗り
越えた先の明確なビジョンと希望を指し示し、実現していくことと考えています。引き続きのご鞭撻を宜しくお願いします。
　千葉県税理士政治連盟の皆さまの益々のご繁栄とご健勝を心からご祈念申し上げ、年頭のご挨拶といたします。
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議員等新年挨拶

　あけましておめでとうございます。
　千葉県税理士政治連盟の皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
　昨年は、日本では衆議院議員選挙、アメリカでは大統領選挙が行われ、政党政治の在り方が大きく動き出しま
した。自由民主党へ向けられた厳しい結果をしっかりと受け止め、国内外で起きている民主政治の変革を見極
めることが、新しい政治の課題であると考えます。
　その要となる地方創世の一助として、税理士の皆様は日頃から地域の皆様に寄り添い、身近な税の相談役と
してご尽力されていますことと存じます。皆様の知識や経験が多くの方の支えとなり、地域経済の活性化に繋がり

ますことを期待申し上げます。
　安心して子育てや介護ができる社会、働きたい全ての方が働き方や場所を選べる社会、地域で暮らす人々の満足度を高める仕組
みづくりを皆さんと一緒に進めて参ります。
　千葉県税理士政治連盟の益々のご発展と、皆様のご健勝をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

参議院議員　石井　準一　（自由民主党　全県区）

　新年明けましておめでとうございます。旧年に先生方から賜りましたご支援及びご指導に深く御礼を申し上げる
とともに、先生方の本年のご多幸を心より祈念申し上げます。
　昨年の総選挙後の特別国会より、参議院の国土交通委員長を拝命いたしました。国土交通政策に関する法
案の処理や調査等を通じて国権の最高機関である国会の使命が果たせるよう、委員会運営の職責を厳粛に務
めていく決意です。
　総選挙後の政局に当たっては、私は一貫して、「失われた30年」の原因である先進国で日本だけの自民党型
派閥政治の弊害（利権、世襲、政務三役人事）を一掃する政治改革を国民国家のために実行することを訴えて

参りました。かつてのリクルート事件後の1994年の政治改革からまさに30年、高齢化、人口減という厳しい国情に直面する日本におい
ては、今ここでこの「大義ある政治改革」を遂げない限り、国力の衰退を止めることはできません。衆院での与党過半数割れという政
治状況を、党利党略ではなく国民国家のための最大の国益実現に活かさなければならないという信念で全力で努めて参ります。
　何卒、先生方からの叱咤激励を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

参議院議員　小西　洋之　（立憲民主党　全県区）

　お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。
　昨年は政治とカネの問題が大きく取り上げられ、私は参議院の「政治改革に関する特別委員会」の委員長と
して政治資金規正法の改正を行うなど政治への信頼回復に取り組みました。
　今年は石破内閣の政策の中でもとりわけ期待が大きい国民を守る次のような課題に力を入れ取り組んでまいり
ます。
・大規模災害に対する防災・減災、国土強靭化　・物価高騰に対する対策として大幅な賃上げ
・外交・安全保障　・子育て支援　・人口減少対策と地方創生

　この他、私は土地問題として空き地・空き家対策、所有者不明土地問題についてライフワークとして取り組んでおります。
　また、今年7月には参議院選挙がございます。私は引き続き国政の場で国のため、皆様方のために働く覚悟ですので皆様方のご支
援を賜りますようお願い申し上げます。
　本年が皆様にとりまして良い年となりますよう祈念申し上げます。

参議院議員　豊田　俊郎　（自由民主党　全県区）

　謹んで新年のお慶びを申し上げます。千葉県税理士政治連盟の先生方には、日頃より絶大なるご支援ご協力
をいただき、お陰をもちまして在任3年目を迎えることが出来ました。心より感謝申し上げます。
　さて、昨年行われました第50回総選挙におきましては皆様には多大なるご支援賜りましたこと深く感謝申し上げ
ます。残念ながら与党過半数割れという結果となりました。このような事態を招いたのは自民党が国民の皆様の
信頼を得られなかったという1点に尽きます。深く反省し皆様の信頼を再び回復できるよう真摯に国民の皆様のお
声を聴き政治改革、政策を進めていきたいと考えております。そして再び信頼される自民党の再建に私も一議員と
して取り組んで参ります。

　税政連の皆様におかれましては、より良き日本の為、旧に倍するご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げ、ご挨拶とさせて頂きま
す。

参議院議員　臼井　正一　（自由民主党　全県区）
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議員等新年挨拶

　新年あけましておめでとうございます。
　千葉県税理士政治連盟の皆様方とは、日頃より親しく交流させていただいており、様々な意見交換をしてきまし
た。
　事業者からの税務相談への対応、適正な申告納税制度の徹底、未来を担う子どもたちへの租税教室の実施
による税知識の普及などに取り組まれ、本県の税務行政の運営に格別の御理解と御協力をいただき、心より敬
意と感謝を申し上げます。
　県では、県内の景気回復を確かなものとし、賃上げと消費拡大、企業の成長などの好循環を実現するため、中

小企業に対してDX導入のためのプッシュ型支援や専門家派遣等による伴走支援等を進めてまいります。
　これらの施策を実現するため、県と県内54市町村で各徴収対策の強化、統一的な広報等を実施するなど、公平な課税・徴収に全
力で取り組んでおります。
　皆様方におかれましては、電子申告や共通納税システムの利用、キャッシュレス納付の一層の利用促進に更なる御協力をよろしくお
願いします。
　結びに皆様方の御健勝、御活躍と千葉県税理士政治連盟の益々の御発展を祈念申し上げまして、新年の御挨拶といたします。

熊谷　俊人　千葉県知事

　新年明けましておめでとうございます。千葉県税理士政治連盟の皆様に謹んで新春のご挨拶を申し上げま
す。
　日頃より、税理士の皆様が千葉市の経済と市民生活のため、税務に関する専門的なアドバイスを提供し、地域
経済の発展に大きくご貢献いただいていることに、心から感謝申し上げます。物価高騰や人手不足で企業経営
の舵取りが難しい中、お陰様で、長く停滞していた地域経済も明るい兆しも見えてきている状況です。
　昭和26年の税理士法制定から70年余りが経過し、近年ではAIやデジタル技術の進化が税務分野にも広が
り、税理士の皆様を取り巻く環境も大きな変革期を迎えています。AIやデジタル技術による業務の効率化が進む

一方で、皆様がこれまでに培われた経験や知識を活かし、AIでは対応しきれない複雑なケースや個別の事情に合わせた支援がます
ます重要になっています。柔軟性や高度な専門性が求められる業務において、皆様の「税制のコンサルタント」としての役割、一人一
人の顧客に寄り添った的確なアドバイスは、地域経済の発展に欠かせない存在です。
　千葉市としても、地域経済のさらなる発展を目指し、皆様と力を合わせ、市民や事業者の税務を円滑に進めていくための支援を続け
てまいります。本年が皆様にとって飛躍の年となり、より一層のご活躍をお祈り申し上げます。

神谷　俊一　千葉市長

　あけましておめでとうございます。
　旧年中も様々な分野で地域づくり、まちづくりのためにご理解とご協力を頂きましたこと御礼申し上げます。
　昨年を振り返りますと、元日から能登地方で大規模な地震により甚大な被害が発生し、珠洲市を中心に本市か
ら被災地での支援をしていましたが、8月の宮崎県南部を震源とする地震では、初めて南海トラフ地震臨時情報
が発表され、災害対応に向け、改めて市民の皆さんとの連携強化が求められることになりました。
　そうした中でも、小中高校生の文化スポーツでの素晴らしい活躍や、パリオリンピックでの船橋ゆかりの体操選
手三人の金メダル獲得や女子バレーボールで二人の選手が活躍しました。また、船橋市をホームタウンとする千

葉ジェッツふなばしの東アジアスーパーリーグの優勝や天皇杯の連覇という活躍とともに、ホームアリーナの開業、クボタスピアーズ船
橋・東京ベイのジャパンラグビーリーグワンでの奮闘など、嬉しいニュースが数多くありました。
　本年は、船橋市の新たな基盤となる、海老川上流地区でのふなばしメディカルタウン構想の実現に向け、取り組みを進めます。特に
命に係わる重篤なケースを受け持つ船橋市立医療センターの移転や、新駅設置については、建築費高騰の影響と今後の財政推計
を確認しながら、しっかりと対応してまいります。
　また、市独自の児童相談所の令和8年開設に向けた建設、本格的な工事に着手する二和東5丁目市有地の整備など、福祉、教
育、環境など幅広く施策を進めてまいります。
　船橋市がさらに発展するために、本年も全力を注いでまいりますので、皆様の一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

松戸　徹　船橋市長
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衆議院議員選挙結果／協議会

第50回衆議院議員選挙が投票・即日開票され本連盟推薦候補者（10名）が当選されました。

第50回衆議院議員選挙結果
敬称略、順不同。所属政党は11月1日現在。

選挙区 当選者氏名 党派 新旧 後援会

千葉 1 田 嶋 　 　 要 立民 前 ◯

千葉 2 小 林 　 鷹 之 自民 前 ◯

千葉 3 松 野 　 博 一 自民 前 ◯

千葉 4 水 沼 　 秀 幸 立民 新

千葉 5 矢崎　健太郎 立民 新

千葉 6 安藤じゅん子 立民 新

千葉 7 齋 藤 　 　 健 自民 前 ◯

千葉 8 本 庄 　 知 史 立民 前 ◯

千葉 9 奥野　総一郎 立民 前 ◯

千葉 10 小 池 　 正 昭 自民 新

千葉 11 森 　 　 英 介 自民 前 ◯

千葉 12 浜 田 　 靖 一 自民 前 ◯

選挙区 当選者氏名 党派 新旧 後援会

千葉 13 松 本 　 　 尚 自民 前

千葉 14 野 田 　 佳 彦 立民 前 ◯

南関東比例 志 位 　 和 夫 共産 前

南関東比例 角 田 　 秀 穂 公明 前

南関東比例 岡 島 　 一 正 立民 元

南関東比例 英利アルフィア 自民 前

南関東比例 岡 野 　 順 子 国民 新

南関東比例 藤 巻 　 健 太 維新 新

南関東比例 谷 田 川 　 元 立民 前 ◯

南関東比例 多 ケ 谷 　 亮 れ新 前

南関東比例 宮 川 　 　 伸 立民 新

国会議員秘書との協議会

協議会会場

　令和6年9月12日、千葉県税理士会館にて国会議員秘書と千葉県
税理士政治連盟役員との協議会が行われ17名の国会議員秘書の
出席があった。
　曲山博国会対策委員長の司会により、美保哲夫会長の挨拶、自
己紹介の後、協議に入った。
　協議会では、小島紀子副会長が座長を務め、税政連からは、伊
豆倉博幸幹事長により、組織の説明、曲山国会対策委員長より、国
会陳情についての説明、後藤良政策審議委員長より令和7年度税
制改正要望についての説明が行われた。その後、各議員秘書から
税政連に対する様々な要望が行われた。協議会は、鈴木隆夫副会
長の挨拶により終了し、続いて、アマンダンセイル（千葉市）において
懇親会が曲山国会対策委員長の司会により行われ、懇親を深めた。
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後藤良政策審議委員長 説明

国会陳情報告

国会陳情報告

大内晴美広報委員長 説明 全体会議会場

茂木浩
千葉県税理士会会長挨拶

曲山博国会対策委員長 説明美保哲夫 会長挨拶

日 時

陳情場所

陳情人数

陳 情 先

陳情趣旨

陳情概要

令和6年9月25日（水）午前9時30分～

衆議院第1及び第2議員会館
参議院議員会館（各議員事務所）

124人

衆議院議員14人
参議院議員6人

　千葉県税理士政治連盟が、税理士会及び納税者の要望の実現に向けて、国会議
員に税制改正の陳情を行う。

税制改正に関する件
　令和7年度税制改正に関する要望
1.《消費税関係》消費税における軽減税率制度を廃止し単一税率制度に戻すこと。
2.《所得税関係》年末調整の実施時期（翌年1月31日まで）及び所得税の確定申告

期間（1月1日～3月31日）にすること。
3.《中小法人税制》中小企業者等の法人税率の特例について延長すること。
4.《災害対応税制》雑損控除の適用につき「特定非常災害により生じた損失」について

は、控除の順番を見直すとともに、繰戻還付制度を創設すること。
5.《消費税関係》インボイス制度導入に伴う各種特例措置について適用期限を延

長すること。
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国会陳情報告

　衆議院第1議員会館1階多目的ホールで全体会議を開催し、その後後援会のある議員等に対して
陳情を行う、一斉陳情方式で行った。
　全体会議では、美保哲夫会長及び茂木浩千葉県税理士会会長の挨拶の後、陳情の実施要領の
説明があった。会議の合間には衆議院議員5人、参議院議員4人から挨拶をいただいた。

　全体会議終了後、「税理士による後援会」会員を中心に税政連会員も含め、後援会のある国会議
員等の事務所へ陳情を行った。各議員の陳情者と陳情写真について掲載します。

国会議員事務所へ陳情しました

全体会議で挨拶をいただいた議員（挨拶順）

臼井正一議員

奥野総一郎議員 小西洋之議員 本庄知史議員 森英介議員

豊田俊郎議員 野田佳彦議員 渡辺博道議員 猪口邦子議員

千葉1区　田嶋要衆議院議員
【陳情者】　
須藤　信一
前田　完一
高橋　　茂
金子　順一
松田　和雄

千葉2区　小林鷹之衆議院議員
【陳情者】　
太宰　真澄
齊藤　裕介
花嶋　　実
江野澤藤利
白戸　利行

千葉3区　松野博一衆議院議員
【陳情者】　
岡本　次男
増嶋　英昭
柏谷　利徳
西村　直樹
地引　正浩
稲川　善文
大金　陽和

南関東比例　門山宏哲衆議院議員 
【陳情者】　
石井　幸夫
植松　高志
長谷川陽介
廻　辰一郎
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国会陳情報告

千葉4区　野田佳彦衆議院議員
【陳情者】　
増永　　保
江原　弘高
狐崎　麻男
大久保任尉
小島　紀子
鈴木　恭浩
猪口　美好
望月　　順
美保　哲夫

千葉12区　浜田靖一衆議院議員
【陳情者】　
松井　洋美
林　　憲二
嶋野　　渉
錦織　定幸
平野　芳和
葛西　　博
五十嵐邦雄
齋藤　克己

千葉11区　森英介衆議院議員
【陳情者】　
最首　利光
千代延英紀
中村　圭孝
地引　久貴
鈴木　康成
犬山　喜輔
綿貫　一男
中関　隆秀
曲山　　博

南関東比例　谷田川元衆議院議員
【陳情者】　
仲野　　進
中村　　隆
櫻井　裕治
萩原　修一
佐藤　公彦
高根　雅人
齊藤　英樹
川路　真一

千葉9区　奥野総一郎衆議院議員
【陳情者】　
鈴木　慶夫
飯塚　正光
上瀬　　基
田中　晴治
吉池　正一
永田まゆみ
國政　江美
ロ－ソンかおり
山本　頼人

千葉8区　本庄知史衆議院議員
【陳情者】　
宮坂　弘之
湯本　和俊
木村友吏子
中村　修一
德田　大輔

千葉7区　齋藤健衆議院議員
【陳情者】　
原田　豊行
中條　芳正
成瀬　三義
今吉　修一

南関東比例　櫻田義孝衆議院議員
【陳情者】　
岡田　尚子
富澤　彰人

千葉6区　渡辺博道衆議院議員
【陳情者】　
栗原　正幸
齋藤　敬介
野口　由雅

千葉10区　林幹雄衆議院議員
【陳情者】　
林　　三郎
山下　秀文
堀口　淳一
石毛　園子
黒田　忠正
高比良岺生
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国会陳情報告／定期大会・懇親会

全県区　猪口邦子参議院議員
【陳情者】　
佐々木悦夫
掛布　茂代
金井幸太郎
金森善太郎
大坪　恭也
宮本　純一
中島　　慧
秋本　達雄
嶋田　有吾
大内　晴美

全県区　豊田俊郎参議院議員
【陳情者】　
福田　繁男
阿部　尚義
矢代　雅義
大田川智子
廣瀬　大典
柳　　晴宣

全県区　臼井正一参議院議員
【陳情者】　
錦織　良光
早川　良範

全県区　小西洋之参議院議員
【陳情者】　
相川　和永
佐藤　純一
稲口淳太郎
齋藤　忠広
伊豆倉博幸
林　　正美

全県区　長浜博行参議院議員
【陳情者】　
佐々木利之
鎌田　修一
村岡　敬治
押田百々枝

全県区　石井準一参議院議員
【陳情者】　
箕輪　郁夫
髙橋　光男
高中夕貴子
大野　孝男
嶋野奈津子

選挙区は、国会陳情を行った日現在です。門山宏哲氏、渡辺博道氏、櫻田義孝氏、林幹雄氏は現在国会議員ではありません。

　令和6年9月26日オークラ東京（港区）で、日本税理士政治連盟の第58回定期大会が開催され、千葉
県税理士政治連盟の代議員5名が出席した。引き続き行われた懇親会には、千葉県選出の国会議員
4人が出席するなど盛会に行われ、税政連の役員及び税理士による後援会の役員は出席議員と懇親
を深めた。

日本税理士政治連盟 第58回定期大会・懇親会

大会決議 伊豆倉博幸幹事長 懇親会



− 13 −

千葉県税政連
令和7年1月1日（第82号）

後援会だより

後援会だより

　令和6年9月24日ＪＲ船橋駅前「ホテルフローラ船
橋」において定期総会を開催しました。定期総会で
は全ての議案が可決承認されました。当日は、千葉
県TKC会員による熊谷俊人後援会も別室で定期総
会を開催し、総会後、両後援会は、合同で懇親会を
開催しました。
　熊谷知事からは千葉県政が順調に進展し、自然災害から県民の生活を守る政策、成田空港の更な
る機能強化により日本最大の貿易港となり県地域経済への大きな影響、そして交通網道路行政の充
実、福祉・教育行政の改革充実等の報告を詳しく伺うことができました。
　懇親会では、熊谷知事が最後まで会員皆様の席を廻られ、ゆっくりと歓談され記念写真の撮影等、
100人に及ぶ会員の出席による、和やかな懇親会となりました。

税理士による熊谷俊人後援会会長　石井　幸夫

税理士による熊谷俊人後援会

　令和6年10月9日木曽路船橋北口店において税理
士による小西洋之後援会の総会を開催いたしまし
た。後援会のメンバーが多数重複していることもある
ので、昨年同様、野田佳彦後援会との共同開催とな
りました。当日は、美保会長のご臨席を賜り、総会とそ
の後の懇親会も盛会となりました。小西議員ご本人
にも出席していただけたので、来る衆議院選挙における立憲民主党の公約などのお話をしていただき、
大変有意義な時間を過ごしました。　

税理士による小西洋之後援会会長　相川　和永

小西洋之後援会総会

　令和6年11月6日船橋東魁楼本館において総会お
よび松戸徹船橋市長との懇談会を開催いたしまし
た。
　総会後の懇談会においては、市長から「船橋市
医療センターの移転に伴う問題点」「ららアリーナ東
京ベイの竣工」などのお話をお聞きしました。3日後が
市長の誕生日であるとのことで、誕生日のお祝いを兼ねて市長との懇親を深めることとなりました。
　千葉県税理士政治連盟からは、小島紀子副会長、伊豆倉博幸幹事長のご出席を賜り誠にありがと
うございました。　　　　

税理士による船橋市政を考える会幹事長　相川　和永

税理士による船橋市政を考える会
「総会および市長との懇談会」
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主要会務 （令和6年9月〜令和6年11月）

9 月12日（木）
〃

9 月25日（水）
9 月26日（木）
10月11日（金）
11 月7日（木）

〃
〃

千葉県税理士会館会議室
〃

衆議院・参議院会館
ホテルオークラ東京
税政連事務局
千葉県税理士会館会議室

〃
〃

第2回正副会長会・正副幹事長会
国会議員秘書との協議会
国会陳情
日本税理士政治連盟定期大会
中間監査
第3回正副会長会・正副幹事長会
第2回幹事会・支部長会合同会議
第2回後援会連絡会議

後援会名簿／主要会務

税理士による国会議員等後援会 名簿

氏　名 選挙区 後援会会長 幹事長 結成年月日
熊谷　俊人 知　事 千葉県 石井　幸夫 石井　文雄 H25.11 .30
松戸　　徹 市　長 船橋市 黒田　　誠 相川　和永 H17.6 .10
神谷　俊一 市　長 千葉市 花嶋　　実 向後　保雄 R4.9 .14

地方団体首長

後援会の状況 衆議院 10 参議院 6 非議員 4 首長 3 計 23

議員 氏名 党　派 選挙区 後援会会長 幹事長 結成年月日
田嶋　　要 立憲民主 千葉 1 須藤　信一 前田　完一 H20.10 .2
小林　鷹之 自　民 千葉 2 太宰　真澄 齊藤　裕介 H24.8 .7
松野　博一 自　民 千葉 3 増嶋　英昭 増田　武志 H15.10 .14
齋藤　　健 自　民 千葉 7 原田　豊行 今吉　修一 H18.12 .22
本庄　知史 立憲民主 千葉 8 宮坂　弘之 湯本　和俊 R5.1 .6
奥野総一郎 立憲民主 千葉 9 鈴木　慶夫 飯塚　正光 H23.1 .15
森　　英介 自　民 千葉 11 安藤　正義 中村新太郎 H2.12.3
浜田　靖一 自　民 千葉 12 齋藤　克己 古宮　広明 H15.10 .3
野田　佳彦 立憲民主 千葉 14 増永　　保 江原　弘高 H5.5 .10
谷田川　元 立憲民主 南関比例 仲野　　進 越川　正雄 H22.4 .3

衆議院

議員 氏名 党　派 選挙区 後援会会長 幹事長 結成年月日
長浜　博行 無所属 全県区 佐々木利之 鎌田　修一 H12.6 .12
石井　準一 自　民 全県区 箕輪　郁夫 髙橋　光男 H23.1 .24
猪口　邦子 自　民 全県区 佐々木悦夫 H23.9 .26
小西　洋之 立憲民主 全県区 相川　和永 佐藤　純一 H23.11 .9
豊田　俊郎 自　民 全県区 阿部　尚武 矢代　雅義 H29.4 .24
臼井　正一 自　民 全県区 錦織　良光 向後　保雄 R4.4 .13

参議院

議員 氏名 党　派 選挙区 後援会会長 幹事長 結成年月日
門山　宏哲 自　民 千葉 1 向後　保雄 廻　辰一郎 H25.11 .30
薗浦健太郎 無所属 千葉 5 高梨　恒弘 大内　晴美 H18.12 .9
渡辺　博道 自　民 千葉 6 秋葉　　武 栗原　正幸 H11.8 .7
田宮　寿人 自　民 千葉 9 五十嵐玲彦 平鹿　邦明 R6.7 .27

非議員

令和6年11月30日現在
















